
 

２０１７年８月３１日(木) 第２４２８回例会 

会 長 あ い さ つ                                     会 長 村 上 則 夫 

 みなさまこんにちは、本日はえずこホール館長の水戸雅彦様ゲストスピ

ーチどうぞよろしくお願いいたします。 

先ずは先週の炭火焼大ちゃんでの夜間移動例会に多数の皆様にお集ま

りを頂きまして大変有難う御座いました。皆様お友達を一緒に誘ってきて

頂いて、是非その後のホローも宜しくお願いしたいと思っております。 

 ８月も今日で終わりという事ですが、本当に天候が不順でありまして、

このまま秋に向かっていくのかと云うような状況の天候であります、今日

は晴れましたが、私、犬の散歩をするのに朝早く起きるのですが随分涼し

くなったと言いますか、肌寒いような天候でありました、皆様にはどうぞ

体調にご留意頂きまして風邪等ひかないように過ごして頂ければと思っております。 

後は皆様、やはり昨日一昨日の朝５時 58 分でしょうか、あのジェイアラートを聞かれて、私もあと少しで

起きる時間にあれが鳴ったので、とても不快な思いをしたところではございますが、あの北朝鮮にはどのよう

に対応したら良いのか国も迷っていると思います、私もどの様な対抗策で臨んだらよいのか誰も対応策が無い

のかなと思っております、あのようにミサイルを打つことによって、やはり飛行機に乗りたくないとか、旅行

は中々行きたくないとか、消費意欲がそがれる様な感じがしています、日本にとっても直接的な被害が無くて

も、その日の朝、新幹線が止ったり二次的な被害はかなり受けているような感じがします。しかし私たちが幾

ら騒いでも駄目だとは思いますが、国レベルではしっかりと話し合いはされているとは思いますが、何という

か私もこれについては結論が出ませんが、どうしたらいいのかなあと言う思いで一杯です。 

あと本日、津田印刷にお願いしておりました活動計画書作成が完了しております、皆様のお手元にお配りし

ましたので、どうぞ中身を確認して頂ければと思います。 

ロータリーの友は会員の皆さんより１週間ぐらい早めに届きますが、その中に先日亡くなられたＲＩ会長エ

レクト、サム.オオリ氏の原稿が載っておりますので原文をご紹介したいと思います。皆さんには来週になり

ますとご覧いただけますがその内容を少し紹介します。 

サム.オオリ氏を偲んで、友人や同僚に惜しまれながら７月 13 日に手術後の合併症で急逝したサムＦ.オオ

リ会長エレクトを追悼する半旗が、現在、エバンストン（アメリカ・イリノイ州）にあるＲＩ世界本部と世界

各地のロータリー事務局に掲げられました。 

2018-19 年度ＲＩ会長として選ばれたオオリ氏は、アフリカ出身として史上２人目、ウガンダ出身としては

初の会長となる予定でした。1978 年にウガンダのカンパラロータリークラブ入会。「どんな状況でも常に陽気

で、冗談を言い、みんなの気持ちを和ませてくれた」と長年の友人であるヒルダ・タドリアさんは故人を偲び



ます。 

ウガンダではオオリ氏がガバナーを務めた 1988 年から、ロータリーが大きく飛躍。当時、ウガンダのクラ

ブ数は９でしたが、現在は 89 クラブにまで成長しました。同国でのロータリーの大成長は、オオリ氏のお陰

であると考えられています。 

穏やかで謙虚な物腰のオオリ氏は「笑顔のサム」として人々の記憶に残るだろうと、イアン・ライズリーＲ

Ｉ会長は言います。 

ウガンダのコーポレートガバナンス・インスティトチュートのＣＥＯとして、その前はアフリカ開発銀行で

の仕事を通じて、またロータリーでの活動を通じて、彼は倫理の重要性を強調して来ました。 

ロータリーでは、ＲＩ理事、ロータリー財団管理委員、ロータリー財団地域コーディネーター、ＲＩ会員増

強地域コーディネーター、国連環境プログラムと国連ハビタットのＲＩ代表を歴任したほか、インターナショ

ナル・ポリオプラス委員会、薬物乱用防止タスクフォース、監査委員会を含む数々の役職を務めました。また、

ノラ夫人とともにポール・ハリス・フェロー、メジャードナー、ロータリー財団遺贈友の会会員と成りました。 

お悔やみは、ノラ夫人宛てに郵便またはＥメールでお送りいただけます。「アドレスはロータリーの友より

ご確認ください。」と云うような内容になっております。本日は以上で私の挨拶と致します。 

幹 事 報 告                                        幹 事 佐 藤 能 文 

皆さんご苦労様です。本日もご出席有難う御座います。 

大変申し訳ございませんが、活動計画書５ページ 17 項目の幹事の所にミスプ

リントがありましたので、この訂正シールを貼って私の名前に変更をお願い致

します。 

今月の会報も仕上がっておりますのでどうぞお目通しの程宜しくお願い致

します。 

大事なお知らせがあります、「もっとロータリーを勉強しよう」という事で、

村上会長と私幹事が研修を受けて来ました、全３回の１回だけ受けていますが

パート２パート３と受けさせていただく予定ですけれども、ロータリーを１か

ら勉強するためにも、このロータリーの研修会を是非とも受けて頂きたいと思います、10 月 14 日・11 月 12

日と来年は１月下旬という事で日取りはまだ決まっておりませんが、この内容のお知らせを回覧致しますので

ご確認をお願い致します。 

各 委 員 会 よ り 報 告 

米山ボックスの報告   藤江裕佳里 委員長 

佐々木由美子会員 

スマイル BOXの報告  森 徹 副委員長 

武 者 昌 洋 会 員 お休み続きで申し訳ありませんでした。皆様腰は大事ですね！ 

佐々木由美子会員 えずこホール館長の水戸雅彦様、本日はよろしくお願いいたします。 

村 上 則 夫 会 長 えずこホール館長水戸様スピーチよろしくお願いします。 

藤 江 裕 佳 里 会 員 えずこホール館長水戸雅彦様スピーチ楽しみにしています。宜しくお願いいたします。 

小田部晃二郎会員 本日のスピーカーえずこホール館長水戸雅彦様を歓迎致します。 

先週欠席、昨日柴田ＲＣでメークアップ済みです。 

森 徹 会 員 えずこホール館長水戸雅彦様スピーチ有難う御座います、楽しみにしております。 

出席の報告 出席委員会 櫻井俊寛委員長 

先週 24日の移動例会は 25名出席で 69.44%でございます。本日 31日は 27名出席の 75％でございます。 



文化が地域を豊かに変えて行く     「えずこホール」仙南芸術文化センター館長 水 戸 雅 彦 氏 

えずこホールでは、どういう考えでどんな事業を行ってい

るのか概要をご説明させていただきます。 

先程は、えずこサンタプロジェクトにご協賛頂きました

けれども、どのような考え方で、この事業を実施している

か、また「文化が地域を豊かに変えて行く」と書いてござ

いますが、文化芸術と言うとどうしても、趣味であったり、

教養であったり、娯楽というふうにとらえられがちですが、

実は社会における文化芸術にはこれ以上沢山の広い意味が

あります、その考え方で事業を実施しておりますので、そ

れについてご説明をさせて頂きます。 

 

※パワーポイントを使って説明を頂きましたので、下記のスライドをご覧ください。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 


